

# Costa Rica tiene la segunda inflación más alta del istmo

Costa Rica tiene la inflación más alta de Centroamérica después de la de Nicaragua.

El país con la inflación más baja es El Salvador cuya economía fue oficialmente dolarizada.

Este año, en general la inflación en el istmo, incluida la de Panamá, tiende a subir, lo que se puede explicar por la reactivación.

Las cifras suministradas por el Consejo Monetario Centroamericano corresponden al acumulado de febrero, pero sugieren que las tendencias se mantienen a marzo.

En el caso de Costa Rica, la variación acumulada de los tres meses del año del Índice de Precios al Consumidor es del 2,57%, lo que hace vislumbrar que la meta de inflación del año será superada.

El nivel de precios podría registrar una mayor tasa de crecimiento este año como consecuencia del mayor dinamismo que muestra la actividad económica a nivel global,

así como por su estabilización y recuperación, explicaron, por otra parte, analistas consultados.

Si no hay una complicación en la economía internacional, '2010 debería ser un año de crecimiento y mayor cuidado que el anunciado oficialmente por el Banco Central.

La meta de la autoridad monetaria para este año es una inflación del 5%, con la posibilidad de subir o bajar un punto porcentual.

El Banco Central espera, por su parte, tener este año más espacios para jugar con las tasas de interés por un lado, y por otro actuar sobre la demanda.

El hecho de que hasta ahora no haya tenido que defender el límite inferior de la banda cambiaria le ha permitido echar menos colones a la calle, lo que significa menos inflación.

**Wilmer Murillo**

*wmurillo@larepublica.net*